

## トップスポーツとの交流について～ニチレイレディス 2018 社会科見学編～

日 程： 2018年6月15日（金曜日）午後  
参加児童： 若松台小学校 5・6年生  
場 所： 袖ヶ浦カンツリークラブ・新袖コース（緑区辺田町）

事業概要： 袖ヶ浦カンツリークラブ・新袖コースにて6月15日から6月17日までニチレイレディス2018が開催され、大会初日の6月15日に主催者ニチレイさまのご協力により、市内の小学生のための社会科見学会が行われました。  
今回の見学会に参加したのは若松台小学校の5年生と6年生です。  
ゴルフ観戦のルール・マナーを知ってもらうとともに、テレビ中継やトーナメント運営を陰で支える様々な仕事の見学を通じ、社会体験の場としてもらうことを目的に実施したものです。

### 見学の様子：

まずは、社会科見学用に設置されたテント内で、お揃いの帽子を受け取り、スタッフのお話を聞きます。ゴルフを観るのはみんな初めてなので興味津々です。「『お静かに』という札をスタッフが掲げた時には静かにしましょう」など、ゴルフ観戦のマナーとルールを教わりました。



見学はコースのそばを歩いて移動します。途中『お静かに』の札がでました。足を止めておしゃべりも止めてプレーを見守ります。早速、教えてもらったことが役に立ちました。



初めに、テレビ放送の中継センターを見学させていただきました。たくさんのテレビ画面に今行われている色々なプレーが映し出されています。これらを切り替えながらテレビ放送を見ている人にトーナメントを楽しんでもらうのです。ホールごとに注目選手や凄いプレーがあるので大変なお仕事なんですね。



次はプレスエリアの見学です。記者室では注目選手や今の成績がわかるように情報が掲示されています。記者の方はこれらの情報やインタビューをもとに皆さんに伝わる記事を書いて、それが翌日新聞として手元に届くのです。



お隣のインタビュールームでは、記者会見を体験させてもらいました。クラスの仲間からの質問にマイクで答える姿はまるで選手のようにです。質問した子供たちも新聞記者の気分です。どちらもかっこ良かったですよ（笑）



最後は、18番グリーン横の見学エリアで選手がプレーする様子を生で見学させてもらいました。選手の集中力やボールが入るかどうかのドキドキ感が伝わってきます。ホールアウトした選手にみんなで拍手を贈ったら、近くまで来て手をあげて応えてくれました。子供たちには素敵なプレゼントとなりました。



初めてのゴルフトーナメント見学は、それぞれ貴重な社会勉強になったようです。この見学会がゴルフに興味を持つきっかけになってくれたら嬉しいです。

